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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE  N°     Z38

*Seduta:  ordinaria

OGGETTO: Ai)i)rovazione verbale relativo alla seduta del  29/08/2018

L'amo  duemiladiciotto    il  giomo  3 ©    del  mese  di  Agosto  2018_alle  ore g

Circoscrizionaìe  sita in via F.sco La Colla n.  48  si  è riunito,  in  seduta pubb
vigenti norine di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso n°

Seduta: pubblica di prosecuzione

in _Palemo,  nella  sala  Consiliare  della §É4g
o€§*d::cr[zofa~]e#n.vog¢o noma delle

Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,   il  Consiglio
composto di seguenti Consiglieri:

Circoscrizionale  risulta

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonio X
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni CX`

3 Bruschetta Saverio CX`

4 Gulemi Andrea bt
5 Ilardi Alfredo JX
6 Prester Antonino ^
7 Quartararo Giu seppe ^
8 Rappa Giovanna ^
9 Tarantino Salvatore \
10 Terranova Francesco X

TOTALE No S 1



IL CONSIGLIO DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

Visto 1.allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 29/08/2018

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1  della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Ù
_*

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Pre senti                no

V otanti                 no

Voti favorevo|i  n°

A stenuti               no

Voti contrari       n°

DELIBERA

11 verbale del 29/08/2018 è approvato all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione.



AREA SERVIZI AI CITTADINl
•  SETTORE SERVIZI AI CITTADINl  .

TERZA CIRCOSCRIzloNE

Verbale del  29/08/2018

L'anno  2018,  il  giomo  ventinove  del  mese  di  Settembre,  alle  ore  9,00  in

Palermo, neiia saia dèlle adunanze Consiiiari deiia sede Circoscrizionaie, sita in via

Francesco  La  Colla n.°48/52,  si  è  riunito  il  Consiglio  Circoscrizionale  della  Terza

Circoscrizione, convocato a noma delle vigenti nome statutarie e regolamentari, dal

Presidente,   con   avviso   prot.   n.°    1014821   del   25/07/2018,   per   procedere   alla

trattazione degli argomenti all'O.d.G.                                 j

Presiede la seduta il Presidente Andrea Gulemi.

~    Partecipa, in qualità di Segretario, 1'Istr. Amm.vo, Sig.ra Antoniétta Amone.

Redige il verbale il Coll.re Pro,f.1e Amm.vo, Sig.ra Rosalia Lo Verde.

11 Presidente,  alle ore  9,00  apre  la  seduta e procede alla` chiama dell'appello:

risultano,  pertanto, presenti i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio, Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Quartararo e Terranova. Risultano presenti 6 Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,  il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nellè. persone dei Consiglieri,

Adelfio, Bruschetta e Terranova, approvato all 'unanimità dei presenti.

11    Presidente    passa    alla    trattazione    del    1    punto    all'O.d.G.,    ovvero

"CoJ#c477z.cczzz.o77z. c7e/ Presz.c7e77/e ", dando lettura delle sottoelencate note:
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-    Richiesta  urgente  ripristino  viabilità  pedonale  marciapiedi  Ponte  monumentale

Oreto  (lato  monte  pressi  Via  Campisi)   sito  nell''omonima  Via,   a  fima  del

Consigliere Quartararo ;

-    Richiesta   diserbo   in   Str.   Vicinale   Bagnara   angolo   Via   Aloi,   a   fima   del

Consigliere Adelfio;

-    Rimozione rifiuti ingombranti in Via Villagrazia di fi.onte al civ. 449, a fima del

Consigliere Adelfio;

-    Ripristino voragine  strada Via Giorgio Arcoleo incrocio Via Salvatore Morso,  a

fima del Consigliere Bruschetta;

-    E-mail    pervenuta    da    un    cittadino    residente    nel    territorio    della    Terza

Circoscrizione,  Sig.ra Gallina, avente ad oggetto: richiesta potatura n.  3  alberi di

eucalyptus ricadenti sul Piazzale con accesso sia di fi.onte la scuola media statale

LuigiPirandellodiViadell'Usignolo(Falsomiele)siad`allaViaVillagrazia;

-    E-mail pervenuta dall'Ufficio Affari lstituzionali avente ad oggetto: convocazione

seduta di Giunta Comunale del 29/08/2018.

11 Presidente passa alla trattazione del 11 punto all'O.d.G., ovvero "4pp7'ovczzz.o77z.

veJ'òcz/z.  sec7c4fe  precec7e77fz.".   Si   da  lettura  del  verbale  relativo   alla  seduta  del

28/08/2018.11  suddetto  verbale  viene  approvato  alle  ore  9.40,  all'unanimità  dai

presenti.

Alle ore 9.42 entra la Consigliera Rappa. Risultano presenti 7 Consiglieri.

Alle ore 9.42 esce il Consigliere llardi. Risultano presenti 6 Consiglieri.
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11  Presidente  passa  del  111  punto  all'O.d.G.,  ovvero   "4f/z.  Jspc//z.i;z.  e /#77zz.o77z.

p7'oposz.fz.ve ",  proseguendo  la  lettura  del  parere  avente  per  oggetto:  "Regolamento

interventi abitativi (rimodulazione testo regolamentare).

Alle ore 9.46 esce il Consigliere Quartararo. Risultano presenti s Consiglieri.

11   Consigliere  *J3ruschetta  chiede   la  parola  per  discutere   della  problematica

relativ^a all'impianto di illuminazione pubblica della ZQna di Oreto Bassa.

11 Presidente gli concede la parola.

11  Consigliere Bruschetta dichiara che da più di  70 giomi la zona di Via Oreto

bassa è totalmente al buio a causa del guasto della cabina che non è ancora stato

riparato.   In   data   28/08/2018,   in   Terza   Commissione   Consiliare,   il   nuovo

Presidente dell'azienda AMG -Dott. Butera, ha dichiarato che le bobine, oggetto

del  guasto,  non  sono  ancora  state  trasportate  a  Bologna  per  essere  riparate,

pertanto,  la  sopracitata zona resterà al  buio  ancora per due  mesi.  11  Consigliere

aggiunge, inoltre, che la zona della Stazione Centrale tomerà ad essere illuminata

grazie al nuovo impianto di illuminazione di Via Lincoln. 11 Consigliere conclude

il  suo  intervento  dichiarando  inaccettabile  il  degrado  in  cui  versa  il  quartiere,

sopra citato, già devastato dai rifiuti  ingombranti.  Invita, pertanto, il Consiglio a

mobilitarsi affinchè vengano ripristinate le elementari condizioni di vivibilità.

Prende  la  parola  il  Consigliere  Quartararo,  il  quale  dichiara,  che  in  virtù

dell'incontro  avuto  in  data  28/08/2018  con  la  Presidenza  AMGJóonvocato  in

audizione dal Presidente della Terza Commissione Consiliare - Dott. Caracausi -

di aver constatato (avendo egli stesso effettuato un sopralluogo) che il guasto alla

cabina denominata "Assunta"  è  stato dovuto  ad un incendio, per tale -motivo,  in
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attesa  delle   dovute  verifiche  per  accertare   se   l'incendio   sia   stato   doloso,   il

Comune, per diversi mesi, non ha potuto avere accesso alla cabina per accertare i

guasti. Ad oggi, finalmente, sono stati rimossi tutti i componenti danneggiati ma,

come già detto dal Consigliere Bruschetta, non sono ancora stati inviati a Bologna

per la riparazione. 11 Consigliere aggiunge che, per ovviare al problema, gli è statoJ,

assicurato ,dall'Azienda Amg e dall'Ing.  Tinè,  che l'impianto, già realizzato sarà

messo in funzione in tempi brevi, si attende solo 1'installazione da parte di ENEL

del  contatore.  11  Consigliere  fa presente  che  Enel  si  è  impegnata  ad  installare  il

contatore  entro  il  31/08/2018,  così  l'azienda  AMG  entro  i  successivi  7  giomi

prenderà in consegna l'impianto per il successivo collaudo e la messa in fimzione,

pertanto,  si  ipotizza  che  entro  il  10  del  mese  di  Settembre  il  nuovo  impianto

dovrebbe  risolvere  la  problematica  sopra  evidenziata, `anche  se  non  in  toto,  in

quanto coprirebbe circa il 90% dei punti luce che copriva la cabina, su un totale di

300  punti  luce  ne  resteranno  non  funzionanti  dai  30  ai  50  ricadenti  nel  centro

storico e per i quali bisogna attendere il ripristino della cabina "Assunta".

11   Consigliere   Quartararo   auspica   che   tutto   possa   procedere   così   come

relazionato, conclude il suo intervento parlando del nuovo impianto realizzato da

RFl che serve la zona compresa tra via Oreto e Piazza Cupani. L'impianto risulta

completato  manca  solo  l'installazione  del  contatore  da  parte  di  RFl  affinchè

1'azienda  AMG  possa  prenderlo  in  carico,   il  Consigliere  dichiara  che  si   sta

adoperando  per prendere  contatti  con  RFl  al  fine  di  conoscere  le  modalità  ed  i

tempi per la sua messa in fiinzione.



5

Interviene  il  Consigliere  Bruschetta,  il  quale  auspica  che  quanto  detto  dal

Consigliere  Quartararo  possa  essere  attuato,  esprimendo  di  avere  seri  dubbi,  in

quanto in passato, 1'ex Presidente AMG - Dott. Galante - aveva garantito che il

ripristino  del  guasto  sarebbe  avvenuto  entro  il  25/08/2018,  invita,  pertanto,  il

Consiglio della Terza Circoscrizione a chiedere all'azienda AMG di ufficializzare
J-,-

per iscritto quanto relazionato verbalmente.

11 Presidente alle ore  10.10 chiude la seduta.



Ietto, approvato e sottoscritto

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

11 Sottoscritto attesta che copia d£lla presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo

primo giomo festivo, a tutto il decimo gjomo successivo.

Palemo, li

Centrocivicodai±\'.8

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

Palemo, lì

a tutto i] decimo giomo

IL SEGRETARI0 COMUNALE

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il _ì, -  ? -  ( 8 a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, lì Oq-oì -À k
SEGRETA


